

## URBANISME

# De plus en plus de communes rejoignent le Conseil d'architecture

**ALBERTVILLE** Le Conseil d'architecture, d'urbanisme et d'environnement de la Savoie a tenu son assemblée générale, jeudi, dans l'une des salles de la halle olympique. Créé en juin 1978, le CAUE a pour préoccupation première la promotion de la qualité architecturale, urbaine et environnementale, ce qui le conduit à exercer quotidiennement des missions de conseil, de formation, d'information et de sensibilisation.

« J'ai pu réaliser que le CAUE n'était pas une simple association car ses missions sont d'intérêt général et touchent au quotidien les habitants », soulignait d'emblée Annick Cressens, conseillère départementale et présidente du CAUE de la Savoie.

De plus en plus de communes rejoignent la structure et utilisent ses services. « Nous nous adressons aux collectivités, aux particuliers, aux associations professionnelles et aux scolaires, pour tout ce qui touche à l'architecture, l'urbanisme et l'environnement », poursuivait Florence Fombonne-Rouvier, directrice. « Pour 2015, le CAUE s'est repositionné auprès des collectivités, territoires communaux ou intercommunaux ». Une soixantaine



**Annick Cressens et Florence Fombonne-Rouvier ont rappelé les missions de promotion de la qualité architecturale, urbaine et environnementale du CAUE.**

de échanges a permis de déboucher sur des conventions d'accompagnement dans les projets des collectivités. Le CAUE accompagne, tout en excluant toute mission de maîtrise d'œuvre ; il permet d'assurer une offre originale, à la fois culturelle, pédagogique et de proximité.

## Les élèves initiés à l'architecture

La pédagogie en milieu scolaire a été l'un des points forts de l'exercice écoulé, avec une intervention dans les différentes écoles primaires des Bauges, qui a débouché sur une grande journée organisée au

Châtelard, en lien avec le Parc naturel régional du massif des Bauges et le Canopé de Savoie. Un cycle avec les élèves de 3<sup>e</sup> pré-professionnelle du lycée de Moûtiers a été mis en place afin d'initier les élèves avec l'architecture du XX<sup>e</sup> siècle. La rénovation de l'école de Pont-de-Beauvoisin était également au programme, afin de permettre aux élèves d'appréhender le projet d'extension et de restructuration

Au chapitre des prospectives, une des actions phares est de travailler, sur les trois prochaines années, sur un programme bâti sur l'Alpe, avec les Italiens.